

Paloma rückt der Kartoffel auf die Pelle

ZÜRICH. Pommes, Püree oder Rösti? «Nein, am liebsten habe ich Bratkartoffeln», sagt Sängerin und Model Paloma Würth (27).

Dass die St. Gallerin mehr auf Kartoffeln als auf Bratwürste steht, liegt nicht am Magertrend, sondern an ihrem neuen Job. Egal ob als Ex-Miss-Schweiz, Model oder Sängerin – für sie ist es wichtig, gesund ernährt zu sein. Deshalb macht sie jetzt für Natur-Kartoffeln Werbung.

Selber hinter den Kochtöpfen zu stehen ist aber nicht ihr Ding. «Eine grosse Köchin bin ich nicht», verriet sie BLICK, «aber vielleicht kommt das noch!» Für Agata, Dita oder Stella, wie die verschiedenen Kartoffelarten heissen, macht sie sich stark, weil sie keine Dickmacher sind. Trotzdem wird das Goldkehlchen in nächster Zeit kein Heimchen am Herd – dafür ist sie viel zu beschäftigt. **DEBORAH NEUFELD**

